



Bonjour, je suis l'agent de Bonny B. Et je serais ravi de vous proposer pour votre programmation musicale pour votre prochaine édition. Si ma proposition vous intéresse n'hésitez pas à m'appeler. Je reste à votre entière disposition. Amitiés, Ingrid

\*\*\*

(English)

Hello, I'm Bonny B.'s agent, and I'd be delighted to propose a musical program for your next event. If you're interested in my proposal, don't hesitate to give me a call. I remain at your entire disposal. Best regards, Ingrid

\*\*\*

PEACE

Le nouveau spectacle de Bonny B & the Jukes :

Alors que certains choisissent de crier leur désespérance face à la guerre et à la haine, Bonny B, choisit de nous faire partager l'espérance à travers sa musique !

Son dernier CD et spectacle nommés 'Peace', sont un hymne à la non violence vers la quête d'un monde meilleur. Bonny B, chanteur doté d'une voix profonde, musicien aux multiples talents d'auteur, compositeur, également brillant harmoniciste, interprète avec émotion ses propres morceaux et également ceux de Nina Simone. (I wish et Why the King of Love is Dead) Il offre au public un moment suspendu, une trêve, une élévation vers la paix intérieure.

Son message est d'autant plus authentique qu'il a vécu la guerre dans sa chair, ayant été obligé de quitter le Cambodge avec toute sa famille, pour fuir les atrocités du régime Khmer rouge. Malgré les stigmates de sa souffrance passée, Bonny B à la conviction qu'à force de partager inlassablement des messages d'apaisement, de réconciliation, et d'espoir, l'être humain retrouvera une sérénité fraternelle et son lien d'amour avec les autres.

Bonny B, clos son spectacle par une interprétation profondément bouleversante du morceau " Why the King of Love is dead ? " Un magnifique hommage à Martin Luther King qui laisse le public gorge nouée, ému et à son tour rempli d'un nouvel espoir de paix...

\*\*\*

(English)

PEACE

The new show from Bonny B & the Jukes :

While some choose to cry out their despair in the face of war and hatred Bonny B chooses to share hope through his music! His latest CD and show, entitled 'Peace', are a hymn to non-violence in the quest for a better world. the quest for a better world. Bonny B, a singer with a deep voice, a multi-talented musician as author and composer, and a brilliant harmonica player, performs his own songs and those of Nina Simone with emotion (I wish and Why the King of Love is Dead). He offers the audience a suspended moment, a truce, an elevation to inner peace.

His message is all the more authentic in that he has experienced war in his flesh, having been forced to leave Cambodia with his entire family, fleeing the atrocities of the Khmer Rouge regime. Despite the scars of his past suffering, Bonny B is convinced that by tirelessly sharing messages of peace, reconciliation and hope, human beings will rediscover their brotherly serenity and their bond of love with others. Bonny B closes his show with a deeply moving rendition of "Why the King of Love is dead?" A magnificent tribute to Martin Luther King that leaves the audience with their throats in knots, moved and in turn filled with a new hope for peace...



MÉDIAS & LINK  
Click on your choices

[Biographie](#)

[Bonny B. on TV](#)

[On stage / Sur scène](#)

[Album peace trailers / extraits](#)

[Spotify full albums / Album entier](#)

[Download HP pictures / Image HD](#)

[PDF booking download](#)

[Youtube Chanel](#)

[Website](#)

CONTACT

Blues Circus  
Ingrid Chan  
Bruyère 19  
1797 Munchenwiler  
(Switzerland)  
bluesagencyartists@gmail.com  
++41(0)79 694 11 50  
www.bonnyb.ch